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SURAT 
SUARA

ak	angket	untuk	mengusut	dugaan	kecurangan	Pemilu	2024	menampakkan	tanda-

Htanda	kelesuan.	Meski	Selasa	(5/3/2024)	terjadi	aksi	'panas'	demonstrasi	di	depan	

DPR	RI,	Senayan,	 Jakarta	untuk	mendorong	Hak	Angket,	namun	kondisi	di	dalam	

gedung	relatif	lebih	adem.	Di	waktu	bersamaan	dengan	unjuk	rasa	tersebut,	Anggota	DPR	RI	

dari	 Fraksi	 PKS,	 PKB	 hingga	 PDI	 Perjuangan	memang	melakukan	 interupsi.	 Dalam	 Rapat	

Paripurna	pembukaan	masa	sidang	ke-13,	mereka	mengingatkan	DPR	RI	untuk	menggunakan	

hak	 angket	 menyikapi	 dinamika	 Pemilu	 2024.	 Namun	 desakan	 dinilai	 loyo	 alias	 kurang	

bertenaga	karena	'pentolan'	beberapa	partai	tidak	hadir	dalam	kesempatan	itu.	Ada	dugaan	

Ketua	DPR	Puan	Maharani	dan	Wakil	Ketua	DPR	Muhaimin	Iskandar	alias	Cak	Imin	sudah	

dikondisikan	agar	 tidak	hadir	dalam	rapat.	Diketahui,	Puan	menghadiri	Women	Speakers'	

Summit	2024	alias	Konferensi	Tingkat	Tinggi	 (KTT)	Ketua	Parlemen	Perempuan	Dunia	di	

bawah	naungan	Inter-Parliamentary	Union	(IPU)	di	Paris,	Prancis.	Beberapa	pihak	pun	mulai	

menyuarakan	pesimisme	pengusutan	kecurangan	pesta	demokrasi	kali	 ini	bakal	terwujud.	

Hak	angket,	bak	layu	sebelum	berkembang	dong?

Baca	di	hal	11....

HAK ANGKET DUGAAN PEMILU CURANG
AKANKAH LAYU SEBELUM BERKEMBANG?

H A R I A N
EDISI RABU, 06 MARET 2024

H A R I A N
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JEJAK HAK ANGKET DPR RI

Hak	Angket	Penggunaan	Devisa
DPR pertama kali menggunakan Hak Angket adalah pada tahun 1950-an. Ketika itu Ketua DPA (Dewan Pertimbangan Agung, kini lembaga ini sudah tidak ada, -red) 
R. Margono Djojohadikusumo mengusulkan agar DPR menggunakan Hak Angket untuk menyelidiki untuk-rugi penggunaan devisa oleh pemerintah sesuai dengan 
UU Pengawasan Devisen tahun 1940.

Masa Pemerintahan Presiden Soekarno

Hak	Angket	Pertamina
Pada tahun 1980, DPR pernah menggulirkan Hak Angket karena ketidakpuasan atas jawaban Presiden Soeharto soal kasus yang menyangkut H Thahir dan 
Pertamina yang disampaikan Mensesneg Sudharmono dalam Sidang Pleno DPR pada 21 Juli 1980. Panitia angket terdiri dari 20 orang (14 orang dari FPDI, 6 dari 
FPP). Namun angket ini berujung penolakan oleh Sidang Pleno DPR.

Masa Pemerintahan Presiden Soeharto

Hak	Angket	Buloggate	dan	Bruneigate
Presiden Abdurrahman Wahid (Gus Dur) mengeluarkan memorandum pembubaran parlemen. Memorandum itu pun dijawab dengan angket tentang kasus Bulog 
dan sumbangan sultan Brunei (Buloggate dan Bruneigate) di tahun 2000.Pansus hak angket tersebut adalah Bachtiar Chamsyah. Selain adanya hak angket ini, 
pada era pemerintahan Gus Dur juga ada beberapa hak interpelasi yang digulirkan DPR. Akhirnya pada tahun 2001, Gus Dur di-impeach dan digantikan oleh 
Megawati Soekarnoputri yang kala itu merupakan Wakil Presiden RI.

Masa Pemerintahan Presiden Abdurrahman Wahid

Hak	Angket	Dana	Nonbujeter	Bulog
Ada kerugian negara Rp 40 miliar dalam penyelewengan dana nonbujeter Bulog. Pengadilan pun sudah memvonis pejabat yang terlibat kasus itu. Namun di saat 
bersamaan, DPR menggunakan Hak Angket sehingga putusan pengadilan pun menguap begitu saja.

Masa Pemerintahan Presiden Megawati Soekarnoputri

1.	Hak	Angket	Penjualan	Kapal	Tanker	Pertamina
Komite Pengawasan Persaingan Usaha (KPPU) menilai Pertamina bersalah atas penjualan dua unit kapal tanker VLCC pada tahun 2004. DPR kemudian 
menggunakan Hak Angket untuk menyelidiki hal tersebut di tahun 2005.

2.	Hak	Angket	Penyelesaian	Kasus	BLBI
Tertangkapnya Jaksa Urip Tri Gunawan membuat KPK didorong untuk menuntaskan kasus Bantuan Likuiditas Bank Indonesia (BLBI). Namun ada indikasi 
penyelidikan kasus BLBI dihentikan setelah itu.Pada Maret 2008, surat edaran untuk pengajuan Hak Angket Penyelesaian Kasus BLBI mulai diedarkan. Akhirnya 
Sidang Paripurna menyetujui hak angket tersebut, tetapi ada pula Tim Pengawas Hak Angket BLBI yang dibentuk.

3.	Hak	Angket	DPT	Pemilu	2009
Penyusunan Daftar Pemilih Tetap (DPT) Pemilu 2009 dipersoalkan oleh sejumlah anggota DPR. Akhirnya Hak Angket DPT Pemilu 2009 bergulir dan disetujui pada 
Sidang Paripurna DPR tanggal 26 Mei 2009.

4.	Hak	Angket	Century
Pencairan dana bantuan untuk Bank Cantury sebesar Rp 6,7 triliun menuai pertanyaan. DPR kemudian menggulirkan Hak Angket Century pada akhir 2009.

Masa Pemerintahan Presiden Susilo Bambang Yudhoyono

Hak	Angket	KPK
KPK menolak untuk memberikan rekaman BAP terhadap Miryam Haryani atas kasus e-KTP. BAP terhadap Miryam itu menyeret nama-nama besar anggota dan 
mantan anggota DPR.Pada hari ini, Jumat (28/4), Wakil Ketua DPR Fahri Hamzah yang memimpin sidang paripurna tiba-tiba saja mengetok palu untuk menyetujui 
usulan Hak Angket KPK. Padahal hujan interupsi sedang terjadi di dalam ruang sidang. Akibatnya, sejumlah anggota DPR pun walk out.

Masa Pemerintahan Presiden Jokowi

HAK 
ANGKET
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Jokowi Rayu PM Kamboja, 

Minta Komitmen Impor Beras ke RI
MELBOURNE-	Presiden Joko Widodo 
melakukan pertemuan bilateral 
d e n ga n  Pe rd a n a  M e n te r i  ( P M ) 
Kamboja Hun Manet di Hotel Park 
Hyatt Melbourne. Kedua pimpinan 
negara membahas soal kerja sama 
ekspor impor bahan pangan. Salah 
satunya, Jokowi meminta Kamboja  
m a u  m e n g e k s p o r  b e ra s nya  ke 
Indonesia.

Jokowi mendorong penyelesaian 
p e m b a r u a n  M o U  K e r j a  S a m a 
P e r d a g a n g a n  B e r a s  d a n  M o U 
Pembentukan Mekanisme Imbal 
Dagang. Kedua perjanjian itu berisi 
kesepakatan harga dan jumlah beras 
yang akan diimpor oleh Indonesia dari 
Kamboja.

"Implementasi MoU Pertanian juga 
perlu segera didorong khususnya 
tindak lanjut peningkatan kapasitas 
manajemen pertanian, irigasi, serta 
i n v e s t a s i  p e n g o l a h a n  d a n 
penyimpanan beras," kata Jokowi 
dalam keterangan resmi, Selasa 
(5/3/2024).

Pertemuan dilakukan di sela-sela 
gelaran KTT Khusus ASEAN-Australia 
Pertemuan bilateral itu juga banyak 
membahas soal penguatan hubungan 
bi lateral  antara  Indonesia  dan 
Kamboja, khususnya dalam rangka 
menyambut perayaan 65 tahun 
hubungan diplomatik kedua negara 
pada tahun ini.

Sebelumnya, akhir tahun lalu 
Indonesia sudah pernah melakukan 
impor beras dari Kamboja sebanyak 
10.000 ton. Suplai beras Kamboja 
d i d a t a n g k a n  u n t u k  p e n g u a t a n 
Cadangan Beras Pemerintah (CBP). 
K e p a l a  B a d a n  P a n g a n 
Nasional/National Food Agency (NFA) 
Arief Prasetyo Adi mengatakan beras 
yang masuk kala itu adalah yang 
pertama setelah MoU diteken kedua 
negara sejak 11 tahun lamanya.

Impor	Beras	Ditambah	1,6	Juta	Ton	
Kementerian Perdagangan RI telah 

menerbitkan izin impor beras 1,6 juta 
ton untuk melengkapi stok Cadangan 
Beras Pemerintah (CBP). Direktur 
Jenderal Perdagangan Dalam Negeri 
Kemendag Isy Karim mengatakan, 
p e r s e t u j u a n  i m p o r  t e r s e b u t 
menambah jumlah beras impor 2 juta 
ton yang sebelumnya telah ditetapkan 

pemerintah. 
“Kementerian Perdagangan sudah 

menerbitkan persetujuan impor beras 
untuk penugasan Bulog," kata Isy saat 
Rapat  Koordinasi  Pengamanan 
Pasokan dan Harga Pangan Jelang 
Puasa dan Idul Fitri di Jakarta,, Selasa 
(5/3/2024). 

"Yang pertama dengan 2 juta ton 
( b e r a s  i m p o r )  u n t u k  2 0 2 4 , 
penugasannya sudah dikeluarkan, 
untuk tambahan impor 1,6 (juta ton) 
juga. Untuk tambahan impor 1,6 juta 
ton juga persetujuan impornya sudah 
diterbitkan,” kata dia lagi. 

Berdasarkan laporan Perum Bulog, 
hingga saat ini realisasi impor beras 
telah mencapai 500 ribu ton. “Bahkan 
dari laporan yang disampaikan oleh 
Bulog, realisasinya sudah mencapai 
lebih dari 500 ribu ton (beras) pada 
triwulan pertama ini,” ujarnya. 

Isy menjelaskan, penambahan 
impor beras memang diperlukan guna 
menjaga ketersediaan pasokan 
pangan dalam menyambut Hari Besar 
Keagamaan Negara (HBKN). 

Berdasarkan survei Kemendag, Isy 
m e m p re d i k s i  a d a nya  l o n j a k a n 
permintaan hingga 45,13 persen 
selama periode Ramadhan hingga Hari 

Raya Idul Fitri. 
Sedangkan saat ini, penurunan 

harga beras baru terjadi di tingkat 
pasar induk. Sementara di tingkat 
pasar tradisional belum mengalami 
penurunan yang signifikan. “Memang 
kalau kita lihat, khusus untuk beras 
masih ada kenaikan harga dibanding 
bulan lalu. Untuk beras medium masih 
terkena kenaikan harga 6,16 persen,” 
tutur Isy. 

Untuk itu, menghadapi lonjakan 
p e r m i n t a a n ,  K e m e n d a g 
menyampaikan beberapa arahan 
untuk para pelaku usaha/asosiasi. 

Ya n g  p e r t a m a ,  K e m e n d a g 
mengimbau para pelaku usaha untuk 
m e m p e r s i a p k a n  p e n a m b a h a n 
pasokan dan stok guna mengantisipasi 
peningkatan permintaan.

Ke d u a ,  m e m a n f a a t k a n  p o l a 
kerjasama perdagangan antar daerah 
d a n  i n f o r m a s i  p o t e n s i  p a n e n 
Kementan/Pemda untuk mengisi 
p a s o k a n .  K e t i g a ,  K e m e n d a g 
mengimbau para pelaku usaha untuk 
mengambil keuntungan secara wajar 
dan tidak melakukan spekulasi harga 
dan penimbunan 

“Keempat, memenuhi kewajiban 
DMO (Domestic Market Obligations) 

bagi asosiasi dan produsen minyak 
goreng, dan kelima, pemerintah akan 
m e m b a n t u  m e l a l u i  B u l o g  a ga r 
mengakselerasi pengisian beras di 
ritel,” pungkasnya.

Menurut data Panel Harga Badan 
Pangan Nasional (Bapanas), Selasa 
(5/3/2024) pukul 07.34 WIB, harga 
beras di tingkat pedagang kembali 
bergerak naik. Bahkan, harga beras 
pagi ini jauh melampaui harga eceran 
tertinggi (HET) yang ditetapkan 
p e m e r i n t a h ,  y a k n i  R p 1 3 . 9 0 0 -
Rp14.800 per kilogram untuk beras 
premium dan yakni  Rp10.900-
Rp11.800 per kilogram untuk beras 
medium.

Harga beras premium terkerek 
naik sebesar 2,73% menjadi Rp16.920 
per kilogram. Harga beras premium 
tertinggi terjadi di Papua Pegunungan, 
yakni sebesar Rp26.000 per kilogram, 
sedangkan harga terendah terjadi di 
Jawa Timur sebesar Rp14.500 per 
kilogram.

Kenaikan harga juga terjadi pada 
beras medium. Harga beras medium 
pagi ini terekam naik 2,16% menjadi 
Rp14.670 per kilogram, dengan harga 
tertinggi sebesar Rp25.000 per 
kilogram di Papua Pegunungan, 
sedangkan harga terendah terjadi di 
Rp10.900 per kilogram.(wid,rls, 
ist,ant/dya)

Presiden	Joko	Widodo	bertemu	dengan	Perdana	Menteri	(PM)	Kamboja	Hun	Manet	di	Hotel	Park	Hyatt	Melbourne,	
Selasa	(5/3/2024).(X@jokowi)

H A R I A N

IZIN IMPOR 
BERAS 2024 NAIK

Kemendag menerbitkan izin impor beras tahun 
2024 yakni sebanyak

3.6 Juta Ton

Angka tersebut naik dari impor beras tahun 2023 
lalu sebesar

3.5 Juta Ton

Hingga saat ini posisi Cadangan Beras Pemerintah 
(CBP) berada di angka sekitar

 1.2 - 1.4 Juta Ton

Periode Januari-Februari 2024 realisasi impor 
beras mencapai

600 Ribu Ton

Ke depan akan bertambah seiring dengan kuota 
impor yang sudah diberikan sebanyak

3.6 Juta Ton

Izin	impor	diberikan	sebagai	penugasan	pada	
Bulog	untuk	meningkatkan	cadangan	beras	di	
tengah	masyarakat.

Negara-Negara	Lainnya

237 RIBU
TON

129 RIBU
TON

49 RIBU 
TON35.4

RIBU TON

Myanmar Pakistan Thailand

VOLUME IMPOR BERAS INDONESIA 
BERDASARKAN NEGARA ASAL 
(JANUARI 2024)
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Deputi Hukum Tim Pemenangan 
Nasional (TPN) Ganjar Pranowo-
Mahfud MD, Todung Mulya Lubis 
menilai pelaporan terhadap calon 
presiden nomor urut tiga, Ganjar 
Pranowo,  ditengarai  ada unsur 
politisasi. Kecurigaan politisasi itu, 
k a t a  To d u n g ,  b i s a  d i p a h a m i 
konteksnya karena masih dalam 
momentum Pilpres 2024. "Kecurigaan 
itu bisa dipahami," kata Todung di 
Media Center Ganjar-Mahfud.

Todung mengatakan, Ganjar sudah 
membantah tuduhan itu. Todung 
belum bisa berkomentar lebih jauh 
karena tidak mengetahui detail 
laporannya. "Tapi politisasi itu sangat 
berbahaya," kata Todung.

KPK	Akui	Terima	Laporan
Sementara itu, Kabag Pemberitaan 

KPK Ali Fikri membenarkan adanya 
laporan dari IPW tersebut. Pihaknya 
akan segera menindaklanjuti dan 
melakukan verifikasi lanjutan.

"Setelah kami cek, betul ada 
laporan masyarakat dimaksud. Kami 
segera tindak lanjuti dengan verifikasi 
t e r l e b i h  d a h u l u  o l e h  b a g i a n 
pengaduan masyarakat KPK," ucap Ali.

Ganjar Pranowo dan Mahfud Md. 
adalah pasangan calon presiden dan 
wakil presiden nomor urut 3 pada 
Pemilu 2024. Peserta pilpres lainnya, 
yakni pasangan Anies Baswedan-

JAKARTA - Suhu panas masih terus 
melingkupi dunia per-politikan 
Indonesia. Terbaru, Calon Presiden RI 
Ganjar Pranowo membantah tuduhan 
Indonesia Police Watch (IPW) atas 
dugaan penerimaan gratifikasi dan 
atau suap berupa cashback dari 
perusahaan asuransi.

"Saya tidak pernah menerima 
pemberian atau gratifikasi dari yang 
dia tuduhkan," ujar Ganjar yang juga 
mantan Gubernur Jawa Tengah di 
Jakarta, Selasa (5/3/2024).

Senada, Juru bicara TPN Ganjar-
Mahfud, Imam Priyono, menegaskan 
Ganjar selalu mengedepankan sikap 
antikorupsi."Pada prinsipnya, dalam 
kepemimpinan, Mas Ganjar selalu 
mengedepankan transparansi dan 
antikorupsi," kata Imam kepada 
wartawan.

Imam mempersilakan pelapor 
membuktikan dugaan gratifikasi 
terhadap Ganjar. Dia berharap tidak 
ada kepentingan politik di balik 
laporan itu.

" J a d i  d u g a a n n y a  s i l a k a n 
dibuktikan saja, dan kami berharap 
tidak ada kepentingan politik di 
dalamnya," ujarnya.

Sebelumnya, IPW melaporkan 
Ganjar ke KPK bersama satu orang 
lain, yakni Direktur Utama BPD Jateng 
periode 2014—2023 berinisial S ke 
KPK.

Ketua IPW Sugeng Teguh Santoso 
mengatakan bahwa laporan itu atas 
dugaan penerimaan cashback dari 
perusahaan asuransi. Nilai dugaan 
gratifikasi atau suap itu mencapai 
lebih dari Rp100 miliar.

"IPW melaporkan dugaan tindak 
pidana korupsi gratifikasi dan atau 
suap penerimaan cashback beberapa 
perusahaan asuransi kepada Dirut 
Bank Jateng (inisial S) dan juga 
pemegang saham kendali Bank Jateng 
Ganjar Pranowo (GP) diperkirakan 
terjadi sejak 2014 sampai dengan 
2023," katanya.

 Sugeng menjelaskan bahwa 
perusahaan asuransi itu memberikan 
pertanggungan jaminan kredit kepada 
kreditur Bank Jateng yang dipahami 
sebagai cashback.

A d a p u n  B a n k  J a t e n g 
m e n g e n d a l i k a n  c a s h b a c k  d a r i 
perusahaan asuransi sebesar 16 
persen dari nilai premi. Nilai 16 persen 
t e r s e b u t  k e m u d i a n  d i d u g a 
dialokasikan ke tiga pihak.

"Lima persen untuk operasional 
Bank Jateng, baik pusat maupun 
daerah, 5,5 persen untuk pemegang 
saham Bank Jateng yang terdiri atas 
pemerintah daerah atau kepala-kepala 
daerah, yang 5,5 persen diberikan 
kepada pemegang saham pengendali 
Bank Jateng yang diduga adalah 
Kepala Daerah Jawa Tengah dengan 
inisial GP," jelas dia.

Muhaimin Iskandar nomor urut 1 dan 
pasangan Prabowo Subianto-Gibran 
Rakabuming Raka nomor urut 2.

Dukungan datang dari  Masyarakat 
Anti Korupsi Indonesia (MAKI). 
Mereka meminta KPK tidak ragu 
d a l a m  m e n e l u s u r i  k e b e n a r a n 
pelaporan tersebut.

"KPK harus menindaklanjuti 
perkara ini dengan sedetail dan 
sedalam-dalamnya sehingga, apabila 
ditemukan tindak pidana korupsi, ya 
harus ditingkatkan penyidikan, 
penetapan tersangka, dan diproses 
sesuai ketentuan yang berlaku," kata 
Koordinator MAKI Boyamin Saiman 
kepada wartawan, Selasa (5/3/2024).

"IPW sepengetahuan saya datanya 
cukup bagus selama ini dan saya 
percaya kepada IPW, Pak Sugeng, 
bahwa datanya mestinya cukup detail 
dan mestinya bisa dinilai secara 
hukum itu layak untuk diproses 
hukum," katanya.

Boyamin menambahkan, pihaknya 
mendesak KPK segera mengusut 
pengaduan yang dilayangkan IPW 
kepada Ganjar dan Supriyatno atas 
dugaan penerimaan grat i f ikasi 
tersebut.

"Saya dalam hal sisi lain mem-
percayai Pak Sugeng. Maka dari itu, 
mendesak KPK untuk menindaklanjuti 
perkara ini dengan sebaik-baiknya," 
jelas Boyamin.( wid,rls,ist/dya)

H A R I A N

Dilaporkan IPW ke KPK atas 

Dugaan Gratifikasi, Ganjar Tegas Membantah

Ganjar Pranowo (GP) dan mantan Direktur Utama 
Bank Jateng Supriyatno diduga korupsi di Bank 
Jateng.
---------------------------------------------------------------
Bentuk penerimaan gratifikasi dan/atau suap 
yang diterima oleh direksi Bank Jateng dari 
p e r u s a h a a n - p e r u s a h a a n  a s u ra n s i  ya n g 
memberikan pertanggungan jaminan kredit 
kepada para kreditur Bank Jateng
---------------------------------------------------------------
Diduga adanya cashback yang perkiraannya 
sekitar 16% dari premi. Sebesar, 5% untuk 
operasional Bank Jateng baik di pusat maupun 
daerah atau cabang; 5,5% untuk pemegang saham 
Bank Jateng yang terdiri dari pemerintah daerah 
atau kepala-kepala daerah.
---------------------------------------------------------------
Korupsi ini diduga terjadi dalam rentang waktu 
2014-2023. 
---------------------------------------------------------------
Kalau dijumlahkan semua mungkin lebih dari Rp 
100 miliar

DETIL LAPORAN 
INDONESIA POLICE 
WATCH (IPW) 

 GANJAR 
PRANOWO
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SURABAYA	 -  Hari  ketiga Rapat 
Rekapitulasi Hasil Penghitungan 
Perolehan Suara Pemilu Tahun 2024 
Tingkat Provinsi, Selasa, 5 Maret 2024, 
pukul  12.36,  terpantau t ingkat 
partisipasi masyarakat (parmas) di 
Jawa Timur pada Pemilu Tahun 2024 
sementara tembus tingkat parmas 
nasional 82 persen.

Divisi Sosdiklih dan Parmas KPU 
Jatim, Nur Salam menyampaikan 
bahwa sampai dengan pukul 12.36 
WIB, telah ada enam belas (16) KPU 
Kabupaten/Kota yang menyampaikan 
D.Hasil Kabupaten/Kota pada Rapat 
Rekapitulasi yang diselenggarakan di 
di Shangri-La Hotel Surabaya, jalan 
M a y j e n  S u n g k o n o  N o m o r  1 2 0 
Surabaya. 

“Enam belas kabupaten tersebut 
yaitu, Tulungagung, Blitar, Kota Blitar, 
Kediri, Bojonegoro, Tuban, Kota 
Kediri, Pacitan, Ponorogo, Trenggalek, 
Magetan,  Ngawi,  Nganjuk,  Kota 
M a d i u n ,  M a d i u n ,  M o j o k e r t o ,” 
paparnya (5/3/2024).

B e r d a s a r k a n  h a s i l  R a p a t 
Rekapitulasi, sementara ini tingkat 
parmas di Jawa Timur untuk Pemilu 
Presiden dan Wakil Presiden 83,93 
persen. Lalu untuk tingkat parmas 
Dewan Perwakilan Daerah (DPD) di 
angka 83,67 persen.

“Berikutnya untuk tingkat parmas 
DPR di angka 83,54 persen. Sedangkan 
untuk tingkat parmas DPRD Provinsi 
di angka 83,52 persen.Angka-angka 

tingkat parmas ini alhamdulillah di 
atas target parmas nasional 82 
persen,” kata Salam.

Salam juga mengatakan akan terus 
mengupdate data tingkat parmas di 
Jawa Timur setiap harinya selama 
p r o s e s  R e k a p i t u l a s i  H a s i l 
Penghitungan Perolehan Suara Pemilu 
Tahun 2024 Tingkat Provinsi Jawa 
Timur, sebagai bentuk transparansi 
pada masyarakat.

Sementara itu, Plh. Gubernur Jawa 
Timur Adhy Karyono bersama Kepala 
Kepolisian Daerah (Kapolda) Jatim, 
Pangdam V Brawijaya, Kajati Jatim, 
Pangkoarmada II dan Ketua KPU Jatim 
meninjau pelaksanaan pemungutan 

suara pemilu serentak 2024 di 
beberapa TPS di  Surabaya dan 
Mojokerto, Rabu (14/2/2024).

Di Surabaya, jajaran forkopimda 
Jatim meninjau TPS 102 Kelurahan 
Petemon,  Kecamatan Sawahan. 
Setibanya di lokasi tersebut, Plh 
Gubernur Adhy secara langsung 
m e n y a p a  w a r g a  y a n g  t e n g a h 
melakukan pencoblosan.

Ia juga mengapresiasi kinerja 
setiap perangkat daerah setempat 
yang telah berjuang keras dalam 
menjaga dan melaksanakan pemilu 
serentak 2024. Tak hanya itu ia juga 
mengajak seluruh masyarakat untuk 
ikut menyemarakan pesta demokrasi 

Tingkat Parmas Jawa Timur Lampaui Nasional

2024 dengan menggunakan hak suara 
sesuai pilihan yang diinginkan.

“Sekali lagi kami menghimbau 
kepada seluruh masyarakat agar 
jangan golput, mari kita semua datang 
k e  T P S  m a s i n g - m a s i n g  d a n 
menggunakan hak suara kita. Terima 
kasih kepada seluruh perangkat RT di 
s i n i  y a n g  t e l a h  m e m b a n t u 
melancarkan proses pemilihan ini,” 
katanya.

Sementara untuk Mojokerto, 
jajaran forkopimda meninjau TPS 2 
Kelurahan Sentanan Kecamatan 
Kranggan.  Secara khusus Adhy 
mengapresiasi pelaksanaan pemilu di 
TPS ini. “Ini karena di TPS ini banyak 
sekal i  inovasi  dan kreasi  yang 
dilakukan perangkat daerah setempat 
dalam menarik minat masyarakat 
untuk ikut mencoblos,” ujarnya.

Guna menarik minat masyarakat 
dalam menggunakan hak suaranya, 
pihak RT 12 menyediakan makanan 
berupa rawon dan paket sayur mayur. 
Selain itu, pihaknya juga membuat 
P u ra  b u a t a n  b a g i  m a s ya ra k a t , 
sehingga dapat berswafoto usai 
melakukan pencoblosan.

“Saya lihat tadi kreasinya luar 
biasa, ini menjadi contoh bahwa pesta 
demokrasi itu bisa menimbulkan 
kreasi ,  kemudian inovasi  yang 
membuat semua masyarakat yang 
berhak untuk menunaikan pilihannya 
b i s a  d i l a k s a n a k a n  d e n g a n 
menyenangkan,” urainya. (lut/dya)

Proses	rekapitulasi	Pemilu	2024	oleh	KPU	Jatim.

H A R I A N

SURABAYA – Eks Rumah Potong 
H e w a n  ( R P H )  B a b i  d i  d a e r a h 
Pegirian, Surabaya akhirnya resmi 
dialihfungsikan menjadi Serambi 
Ampel. 

Serambi Ampel ini merupakan 
tempat makan dan kulineran baru 
di kawasan wisata religi Sunan 
A m p e l .  D i  d a l a m nya ,  te rd a p a t 
ratusan pedagang Usaha Mikro 

Kecil dan Menengah 
( U M K M )  y a n g 
m e n j u a l  b e r b a g a i 
macam makanan dan 
minuman. 

W a l i  K o t a 
Surabaya Eri Cahyadi 
m e n g a t a k a n ,  p e -
r e s m i a n  S e r a m b i 
A m p e l  i n i  s e b a g a i 
langkah awal Peme-
rintah Kota (Pemkot) 
S u r a b a y a  d a l a m 
p e n a t a a n  k a wa s a n 
wisata religi Sunan 
Ampel. 

“Nanti akan dibuat 
g a p u r a ,  k i t a  t a t a 
semuanya. Ini sebagai 
rasa terima kasih kita 
kepada makhluknya 
G u s t i  A l l a h ,  S u n a n 
Ampel,” kata Eri usai 
meresmikan Serambi 

Ampel, Selasa (5/3/2024).
Eri menjelaskan, UMKM yang 

berada di dalam Serambi Ampel 
adalah para pedagang yang berasal 

Pemkot Surabaya Sulap RPH Babi Pegirian 

Jadi Sentra UMKM 'Serambi Ampel'

dari wilayah Kecamatan Simokerto, 
Kecamatan Pabean Cantikan, dan 
Kecamatan Semampir. “Total ada 
161 pedagang yang direlokasi ke 
Serambi Ampel,” jelasnya. 

Setelah meresmikan Serambi 
Ampel, pihaknya akan melanjutkan 
penataan dengan membuat gapura 
Ampel di Jalan KH. Mas Mansyur. 
Gapura tersebut sebagai tanda titik 
keluar dan masuknya ke kawasan 
wisata religi Sunan Ampel. 

“ I n s y a a l l a h  n a n t i n y a  a k a n 
benar-benar menjadi kawasan. Dan 
di depan ini, (SWK Pegirian) itu juga 
akan kita ubah total nanti. Jadi akan 
m e w u j u d k a n  k o n e k s i t a s  d a n 
bentuknya seperti kawasan religi,” 
tuturnya.

Dengan adanya Serambi Ampel, 
Eri berharap kawasan wisata religi 
t e r s e b u t  s e m a k i n  t e r t a t a  k e 
depannya. 

“Semoga dengan merelokasi 
para  pedagang ini  menjadikan 
k a w a s a n  w i s a t a  r e l i g i  A m p e l 
menjadi lebih tertata,” pungkasnya. 
(amn/lut)

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	saat	berbincang	bersama	salah	satu	pelaku	UMKM	yang	ada	di	Serambi	Ampel.
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SURABAYA	–	Pj Gubernur Jawa Timur 
Adhy Karyono memastikan bahwa 
distribusi BBM dan LPG selama Bulan 
Suci Ramadan sampai dengan Hari 
Raya Idulfitri 2024 di Jatim akan 
berjalan lancar.

Bahkan, ia juga menegaskan 
seluruh stok pasokan BBM dan LPG 
dipastikan aman dan tercukupi selama 
Bulan Ramadan hingga Hari Raya 
Idulfitri.

Ke p a s t i a n  p a s o ka n  m a u p u n 
distribusi BBM dan LPG tersebut 
disampaikan Pj. Gubernur Adhy saat 
memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) 
Kesiapan BBM dan LPG menjelang 
Ramadan dan Idulfitri Tahun 2024 
b e r s a m a  K a s d a m  V  B raw i j aya , 
Wa d i r re s k r i m s u s  Po l d a  J a t i m , 
Executive General  Manager PT. 
Pertamina Patra Niaga Regional 
Jatimbalinus, Bank Indonesia (BI), 
Pimpinan PT. Perusahaan Gas Negara 
Tbk SOR III, Pimpinan Daerah V 
Hiswana Migas Jatim Balinusa, dan Plh 
Sekdaprov Jatim, di Gedung Negara 
Grahadi Surabaya, Selasa (5/3/2024) 
sore.

“Kami menggelar rakor bersama 
Pertamina khusus membahas terkait 
distribusi BBM dan LPG selama 
Ramadan hingga lebaran. Dari rakor 
ini kami nyatakan semua siap, stok 
dalam kondisi yang aman, tercukupi 
dan langkah-langkah demi menjamin 
kelancaran distribusi juga sudah kami 
bahas secara mendetail,” tegas Adhy.

Adhy mengatakan, Rakor bersama 
ini sebagai tindak lanjut dari arahan 
Mendagri pada Rakornas HKBN di 
Jakarta, Senin (4/3/2024). Yang mana 
salah satu arahannya adalah Pemda 
harus menjaga ketersediaan dan 
keterjangkauan BBM dan LPG selama 
Bulan Suci Ramadan.

Ia menambahkan, sampai saat ini, 
kondisi stok BBM dan LPG per 5 Maret 
2024 cukup aman dan tercukupi. 
Untuk jenis Bahan Bakar Domestik/ 
rumah tangga LPG 53.507 Metrik Ton / 
13 kali lipat konsumsi normal. Untuk 
sektor transportasi BBM Gasoline 
(bensin) mencapai 151.238 kl / 6,5 
kali lipat konsumsi normal harian. 
Untuk BBM Gasoil (diesel) berada 
pada posisi 148.029 kl / 12 kali lipat 
konsumsi normal harian. Untuk Sektor 
Penerbangan Avtur 9946 kl/13 kali 
lipat konsumsi normal harian.

Te r k a i t  i n f r a s t r u k t u r  y a n g 
disiapkan meliputi 19 IT/FT, 741 
Armada Mobil Tangki, & 2.150 AMT, 
P TO  7  U n i t  ( d i  5  Te r m i n a l ) ,  4 
Terminal/Depot LPG, 3 SPPEK LPG, 
1 . 4 4 9  S P B U  R e g u l e r / B B M  1 
Harga/Mini/Kompak),  53 SPBU 
Nelayan, 47 SPPBE, 1.014 Agen LPG, 
131 Agen LPG NPSO, 12 DPPU.

“Satgas Ramadhan-Idul Fitri akan 
melibatkan Internal Pertamina Lintas 
Holding-Subholding Pertamina, serta 
intansi eksternal terkait meliputi 
KESDM, perbankan, BPBD, Kemenhub, 
BPH Migas ,  Polr i ,  TNI ,  Telkom 
Indonesia serta koordinasi bersama 
Hiswana Migas Jatimbalinus,” urainya.

Tak hanya itu, Pj. Gubernur Adhy 
juga telah mengantongi data terkait 
proyeksi penjualan BBM dan LPG 
selama Satgas Ramadhan-Idul Fitri 
2024. Yang mana diprediksi akan ada 
kenaikan konsumsi dan penjualan. 
Misalnya untuk Gasoline (Pertalite, 
Pertamax, Pertamax Turbo, dan 
Pertamax Green)  diperkirakan 
meningkat 16% terhadap sales normal 
Oktober 2023.

Sedangkan untuk total Gasoil 
(Biosolar, Dexlite, Pertamina Dex) 
diprediksi akan turun sebesar 11% 
terhadap sales normal Oktober 2023. 
Hal ini mengingat adanya pembatasan 
aturan perjalanan sektor logistik dan 
aktivitas industri saat libur lebaran.

Pj. Gubernur Adhy berpesan, agar 
TNI-Polri melakukan pemantauan dan 
pengawasan yang bisa menghambat 
gangguan distribusi serta gangguan 
penimbunan BBM dan LPG.

“Jangan sampai ada pihak-pihak 
yang mengambil keuntungan dengan 
melakukan penimbunan sehingga 
menganggu stabilitas ketersediaan 
pasokan BBM maupun LPG,” tegasnya.

Selain itu Pj. Gubernur Adhy juga 
menegaskan bahwa pemerintah terus 
b e r i k h t i a r  u n t u k  m e m b e r i k a n 
pelayanan terbaik kepada masyarakat 
agar khusyuk selama menjalankan 
Ibadah Suci Ramadhan.

Yang terpenting, masyarakat bisa 
melaksanakan mudik dan balik 
dengan tenang, lancar serta tidak 
kesulitan mendapatkan pasokan BBM 
ketika melakukan perjalanan.

“Semoga apa yang menjadi ikhtiar 
k i t a  b e r s a m a  s e l u r u h  j a j a r a n 
Pertamina, TNI-Polri dan seluruh 
elemen terkait diberi kelancaran 
dalam bertugas mengabdi bagi bangsa 
dan negara,” tandasnya.

Sementara itu, Executive General 
Manager PT. Pertamina Patra Niaga 
Regional Jatimbalinus Dwi Puja 
Ariestya mengatakan, menghadapi 
Ramadhan dan Idul Fitri (RAFI) 2024 
Pertamina akan menyediakan layanan 
extra untuk BBM dan LPG selama 
Satgas Ramadhan – Idul Fitri rencana 
operasional akan dilakukan pada 28 
M a r e t  –  2 5  A p r i l  2 0 2 4  y a n g 
ditempatkan di Jalur Tol Trans Jawa 

dengan rincian 13 SPBU Reguler, 12 
kios modular, 4 titik layanan kesehatan 
dan 3 Mobile Storage dan untuk Non 
Tol  ada 80 Motorist  Pertamina 
Delivery Service dan 4 Mobile Storage

“Kami juga akan melakukan inspeksi 
terhadap kelayakan sarana dan 
prasana (sarpras) TBBM (pipa, tangki 
dsb), sarpras SPBU, Mobil Tangki dan 
kesehatan awak mobil tangki selama 
periode Satgas RAFI,” tutupnya. 

Sementara itu, Wakil Menteri 
Badan Usaha Milik Negara (BUMN) I, 
Pahala Nugraha Mansury mengecek 
kinerja PT Pertamina di lapangan 
dalam mendistribusikan bahan bakar 
minyak (BBM) bersubsidi, dalam hal 
ini biosolar, agar tepat sasaran di 
masyarakat.

Hal itu dilakukan Pahala saat 
d i d a m p i n g i  E xe c u t ive  G e n e ra l 
Manager Pertamina Patra Niaga 
J a t i m b a l i n u s ,  D e n y  D j u k a r d i 
mengunjungi salah satu SPBU di 
wilayah Jawa Timur, tepatnya di 
Situbondo, Minggu (3/4/2024). 
P a h a l a  m e n g a t a k a n  b a h w a 
kunjungannya sekaligus mengawasi 
dan memastikan pasokan BBM produk 
ga s o l i n e  s e p e r t i  Pe r t a l i te  d a n 
Pertamax guna memenuhi kebutuhan 
masyarakat selama Ramadan.

"Kita memastikan suplai BBM 
berjalan dengan baik menjelang bulan 
Ramadan.  Adanya peningkatan 
kegiatan ekonomi yang terjadi di 
wilayah Jawa Timur maka kita juga 
melakukan antisipasi  terhadap 
kebutuhan BBM," kata Pahala.

Pahala menambahkan bahwa BBM 
khususnya yang disubsidi pemerintah 
yaitu Biosolar diharapkan selalu 
tersedia dan tepat sasaran.

"Kami sebagai kepanjangan tangan 
pemerintah berharap penyaluran 
Jenis Bahan Bakar Tertentu (JBT) yaitu 
Biosolar dapat terus dipenuhi oleh 
Pertamina sesuai dengan kuota yang 
ditetapkan serta tepat sasaran," 
ungkap Pahala.

E xe c u t ive  G e n e ra l  M a n a g e r 
Pertamina Patra Niaga Jatimbalinus, 
Deny Djukardi menegaskan Pertamina 
Patra Niaga di Jatimbalinus menjamin 
kesiapan pelayanan di seluruh SPBU, 
Pertashop, SPPBE dan agen LPG. Saat 

Stok BBM dan LPG 

di Jatim Aman Hingga Idulfitri
ini, kata dia, terdapat 956 unit SPBU, 
532 unit Pertashop, 124 SPPBE dan 
lebih dari 800 agen LPG PSO dan Non 
PSO yang siap melayani kebutuhan 
energi masyarakat di Jawa Timur.

"Sesuai arahan dari pak Wamen, 
kami memastikan ketersediaan dan 
penyaluran BBM di masyarakat tetap 
berjalan optimal. Saat ini stok di 
seluruh Terminal BBM dan Depot LPG 
aman dengan Coverage Days rata-rata 
selama 5-17 hari. Terdapat 6 Terminal 
BBM dan LPG yang siap melayani 
kebutuhan masyarakat melalui SPBU 
dan SPBBE (stasiun pengisian pusat 
bulk elpiji) di wilayah Jawa Timur," 
ujar Deny.

Selain itu, lanjut Deny, demi 
memastikan ketersediaan stok dan 
mengoptimalkan penyaluran BBM 
s e r t a  L P G  ke p a d a  m a sya ra ka t , 
Pertamina Patra Niaga di wilayah 
Jatimbalinus juga akan mengaktifkan 
pos layanan Satgas Ramadhan dan Idul 
Fitri 1443 H.

"Konsumen tidak perlu khawatir. 
Namun, kami juga mengimbau jika 
konsumen mengalami kesulitan 
mendapatkan pasokan BBM dan LPG 
dapat  menghubungi  Pertamina 
Contact Center 135 atau informasi 
melalui  aplikasi  MyPertamina," 
pungkas Deny. (lut/dya)

H A R I A N

Pj	Gubernur	Jawa	Timur	Adhy	Karyono	saat	Rapat	Koordinasi	(Rakor)	Kesiapan	BBM	dan	LPG	menjelang	Ramadhan	
dan	Idul	Fitri	Tahun	2024	di	Gedung	Negara	Grahadi	Surabaya,	Selasa	(5/3/2024)	sore.
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MALANG  - Dinas Pendidikan (Dindik) 
Kabupaten Malang bakal memperbaiki 
49 Sekolah Dasar (SD) di wilayahnya. 
Kepala Dindik Kabupaten Malang, 
Suwadji mengatakan, anggaran 
sebesar Rp 30 miliar lebih telah 
disiapkan untuk merealisasikan 
proyek ini.

"Untuk anggarannya, sebesar Rp 
30,47 miliar, itu dari Dana Alokasi 
Khusus (DAK) APBN 2024," ujar 
Suwadji, saat dikonfirmasi melalui 
s a m b u n g a n  s e l u l a r ,  S e l a s a  
(5/3/2024). 

Suwadji menambahkan, DAK 
mencapai Rp 30,47 miliar, akan 
diarahkan untuk perbaikan 49 
sekolah. Di antaranya termasuk SDN 1 
Sepanjang, SDN 2 Sepanjang di 
Kecamatan Gondanglegi, dan SDN 1 
Sukodono di Kecamatan Dampit. 
Selain itu, anggaran ini juga akan 
digunakan untuk pembangunan 18 lab 
di 18 sekolah serta berbagai fasilitas 
penunjang belajar mengajar.

Sebelumnya, Suwadji meng-
ungkapkan, terdapat sekitar 212 
sekolah dasar yang telah mengajukan 
proposal perbaikan. Di mana 52 di 
antaranya teridentifikasi mengalami 
kerusakan parah, sedangkan 160 
sekolah lainnya mengalami kerusakan 
ringan. Namun menurutnya, setelah 
melalui pelaksanaan seleksi, hanya 49 

SD yang masuk dalam rencana 
perbaikan. Suwadji menegaskan, hal 
ini telah sesuai dengan pertimbangan 
urgensi, alokasi anggaran yang 
tersedia, serta kebijakan prioritas 
p e m b a n g u n a n  p e n d i d i k a n  d i  
Kabupaten Malang.

"Tapi kami juga masih menanti 
petunjuk teknis  ( Juknis)  dari  
Ke m e n t e r i a n  Pe n d i d i k a n  d a n  
K e b u d a y a a n  ( K e m e n d i k b u d ) .  
Kemudian setelah itu turun, baru akan 
ada Surat Keputusan (SK) Bupati yang 
akan menetapkan lokasi sekolah yang 

"Proses tersebut akan melibatkan 
swakelola. Jadi ada komite dan pihak 
sekolah yang akan menjadi elemen 
kunci dalam melaksanakan perbaikan 
s e s u a i  p r o s e d u r  y a n g  t e l a h  
ditetapkan," serunya. 

Dalam konteks ini,  Suwadji 
menyebutkan sosialisasi tersebut 
dirancang untuk memberikan pe-
mahaman yang komprehensif kepada 
seluruh pihak terkait, termasuk tenaga 
pendidik,  komite sekolah,  dan 
masyarakat sekitar. Di mana akan 
dijelaskan secara rinci mengenai ren-
cana perbaikan, tahapan pelaksanaan, 
dan peran aktif yang diharapkan dari 
setiap pihak yang terlibat. 

"Jadi semuanya biar jelas. Bisa 
sama-sama paham, sehingga proses 
perbaikan dapat berjalan efisien dan 
memberikan dampak yang maksimal," 
tegas Suwadji. 

Sebagai informasi, DAK tahun 
2024 yang diterima Pemerintah 
Kabupaten Malang mengalami  
peningkatan dibandingkan tahun 
sebelumnya, yakni sebesar Rp 22,65 
miliar. Dengan menggandeng DAK, 
menurut Suwadji, pemerintah pusat 
telah memberikan dukungan finansial 
kepada daerah untuk memastikan 
a d a n y a  k e s e t a r a a n  d a l a m  
pembangunan sektor pendidikan. 
(Santi/Dya)

akan diperbaiki. Harapannya dapat 
segera diturunkan, jadi bisa memulai 
perbaikan pada bulan Mei atau Juni 
2024 mendatang," tambah Suwadji. 

Lebih lanjut, sebelum anggaran 
perbaikan dapat dicairkan, Suwadji 
menekankan pentingnya tahapan 
sosialisasi yang akan dilakukan di 
sekolah-sekolah terkait. Dalam rangka 
membentuk pelaksana proyek,  
menurutnya Dindik akan mengadakan 
s e r a n g k a i a n  p e r t e m u a n  d a n  
presentasi di berbagai sekolah yang 
masuk dalam program perbaikan ini. 

Dindik Kabupaten Malang 

Gelontorkan Rp 30 Miliar untuk Perbaikan  49 SD

MALANG	  - Kasus Demam Berdarah 
(DBD) di di wilayah Malang Raya 
mengalami peningkatan sepanjang 
Januari-Februari 2024. Data dari Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kota Batu dan 
Kabupaten Malang mencatat ratusan 
kasus. Hanya Kota Malang yang 
mencatat nihilnya temuan.

Kepala Dinkes Kota Malang, 
Husnul Muarif, menegaskan nihilnya 
kasus DBD di Kota Malang hingga saat 
ini. Namun menurutnya, sepanjang 
tahun 2023 lalu tercatat hampir 500 
kasus dengan satu kematian di Kota 

Malamg. 
U n t u k  i t u ,  H u s n u l  

m e n y e r u k a n  u p a y a  
p e n c e g a h a n  d a n  
pengendalian harus tetap 
dilakukan secara intensif, 
mengingat potensi lonjakan 
kasus biasanya terjadi pada 
periode Maret-April. 

"Kita kan melihat kurva 
tahunan, ya. Jadi kalau 
b e r d a s a r k a n  i t u  
outbreaknya di Maret-April, 
kasusnya banyak. Sehingga 
dari awal juga sudah kita 
sampaikan ke  masing-
masing wilayah kelurahan 
untuk melakukan sosialisasi 
pencegahan secara dini. 
Paling tidak yang bisa 
dilaksanakan oleh masing-

masing keluarga. Pertama yakni 
Pemberantasan Sarang Nyamuk 
(PSN), itu hal yang paling efektif," ujar 
Husnul, saat dikonfirmasi awak media, 
Selasa (5/3/2024). 

L e b i h  l a n j u t ,  H u s n u l  j u g a  
mengimbau kepada masyarakat untuk 
segera mendatangi fasilitas layanan 
kesehatan (fasyankes) terdekat, jika 
merasakan ge ja la-geja la  DBD.  
Menurut Husnul, dengan adanya 
temuan maka petugas Puskesmas 
akan segera melakukan proses 

Di sisi lain, Kota Batu juga 
menghadapi peningkatan kasus DBD 
yang signifikan. Hal ini disampaikan 
o l e h  K a b i d  P e n c e g a h a n  d a n  
Pengendalian Penyakit Dinkes Kota 
Batu, Susana Indahwati, ketika 
dikonfirmasi belum lama ini. Susan 
menyebutkan, selama Januari 2024, 
kasus DBD menyebar di seluruh 
kecamatan, dengan Kecamatan Batu 
sebagai wilayah paling terdampak. 

Upaya pencegahan PSN telah 
dilakukan secara aktif ,  namun 
tantangan kompleksitas situasi 
semakin menjadi perhatian serius. 
Menurut Susan, situasi semakin rumit 
dengan munculnya kasus yang 
disebabkan oleh virus Dengue lainnya, 
yakni Demam Dengue (DD) dan 
Dengue Shock Syndrome (DSS). 

"Jadi untuk temuan kasus DD di 
Kecamatan Batu mencapai 15 kasus, 
kemudian 7 kasus di Kecamatan 
Junrejo, dan di Kecamatan Bumiaji 
tercatat 3 kasus. Sementara itu, untuk 
kasus DBD, Kecamatan Batu tercatat 
sebanyak 26 kasus temuan, Junrejo 7 
kasus, dan Bumiaji 1 kasus. Sedangkan 
untuk kasus DSS hanya terjadi di 
Kecamatan Batu, khususnya di 
Kelurahan Temas, dengan 2 kasus yang 
salah satunya berujung pada kematian 
seorang balita berusia 4 tahun," 
ungkap Susan.(Santi/Dya)

penyelidikan epidemiologi untuk 
melakukan identifikasi sumber infeksi, 
pola penularan, dan faktor risiko. 

Dengan mengumpulkan informasi 
dari individu terinfeksi, sambung 
Husnul, penelitian ini bertujuan 
memberikan gambaran komprehensif 
tentang dinamika DBD di wilayah 
tersebut. "Jadi nanti kesimpulannya 
apa untuk tindaklanjutnya, misalnya 
fogging untuk mencegah meluasnya 
kasus. Karena kami juga sudah 
menyiapkan 26 Rumah Sakit (RS) di 
Kota Malang untuk siap menerima 
manakala ada rujukan kasus DBD," 
tegas Husnul. 

Sementara itu, data dari Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten 
Malang mencatat sekitar 314 kasus 
DBD tersebar di wilayahnya selama 
dua bulan pertama tahun 2024 ini. 
Meskipun terjadi penurunan tren 
bulanan, Kepala Dinkes Kabupaten 
Malang, Wiyanto Wijoyo, menekankan 
perlunya kewaspadaan, terlebih 
dengan adanya satu kematian yang 
tercatat. 

"Justru kalau melihat tren bulanan, 
kasus DBD di Kabupaten Malang pada 
2024 ini cenderung menurun. Bulan 
Januari itu ada 175 kasus. Sedangkan 
di bulan Februari kasusnya mengalami 
penurunan menjadi 139,”  ujar 
Wiyanto. 

Kabupaten Malang dan Kota Batu Alami Lonjakan Kasus DBD

Pelaksanaan	fogging	untuk	memberantas	sarang	
nyamuk	penyebab	DBD	di	Kabupaten	Malang.	(Dok.	Istimewa)

H A R I A N

SDN	2	Sepanjang,	Kecamatan	Gondanglegi,	salah	satu	sekolah	yang	akan	dilakukan	perbaikan	oleh	Dindik	
Kabupaten	Malang.	(Laman	web	sekolah.data.kemdikbud.go.id)
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AKTOR Christian Sugiono kembali 
m e n g u k i r  p r e s t a s i  d e n g a n  
memperkenalkan parfum terbaru 
m e r e k a  “ T h e  P r e s t i g e" ,  u s a i  
s e b e l u m n y a  m e n c e t a k  r e k o r  
penjualan dengan 50 ribu botol seri 
"The Perfection". 

Peluncuran ini  t idak hanya 
menandai kelanjutan dari kolaborasi 
sukses antara HMNS dan Christian 
Sugiono selama lebih dari 2,5 tahun, 
tetapi juga sebagai selebrasi atas 
pencapaian bersama. 

"The Prestige", sebuah Eau De 
Parfum dengan aroma pedas, kayu, 
dan hangat dalam kemasan 100 ml, 
d i r a n c a n g  u n t u k  m e r a y a k a n  
kesuksesan dan pencapaian setelah 
perjalanan panjang penuh tantangan. 

Berbeda dengan "The Perfection" 
yang lebih menonjolkan proses dan 
kegagalan menuju kesempurnaan 
dengan aroma Indonesian Clove, "The 
Prestige" menawarkan kehangatan 
dan intensitas dari Daun Tembakau, 
simbol keberanian dan keeleganan 
untuk mereka yang menginginkan 
kesan berani dan tak terlupakan di 
setiap acara malam penting. 

"Bekerja sama dengan HMNS 
dalam proyek ini sangat berarti buat 
saya. Bener kata Rizky, ‘The Prestige' 
bukan cuma tentang aroma yang 
elegan, tapi juga tentang cerita di balik 
pencapaian yang pengen kita sebar ke 
semua orang,” kata Christian Sugiono 
menambahkan. 

"The Prestige" diharapkan tidak 
hanya akan memikat pengguna 
dengan aroma uniknya, tapi juga 
akan menginspirasi mereka untuk 
terus berjuang dan meraih mimpi 
mereka. 

 " T h e  P re s t i g e"  k i n i  
t e r s e d i a  d i  S h o p e e ,  
Tokopedia, TikTok Shop 
H M N S  d a n  
madeforhmns.com, yang 
dibanderol dengan harga 
R p 4 1 5  r i b u  d e n g a n  
proyeksi 1.5 - 2 meter, 
longevity 5 jam dan sillage 
medium. Tersedia secara 
terbatas mulai 28 Februari 
2024 pukul 20.00 WIB. 

Profil	
Christian Sugiono atau lebih 

akrab disapa Tian merupakan 
salah satu aktor dan model tanah air. 
Dirinya mulai dikenal masyarakat 
setelah membintangi film Catatan 
Akhir Sekolah pada 2005. 

 Setelah lulus dari SMU Pengudi 
Luhur, pria kelahiran Jakarta, 25 
Februari 1981 ini melanjutkan kuliah 
di Technische Universität Hamburg-
Harburg dengan mengambil jurusan 
Technology Information. Sambil 
kuliah, Tian bekerja sebagai kontributor 
Reporter TRAX Magazine yang saat itu 
di masih di bawah naungan MTV. 

Sebelum terjun sebagai bintang 
sinetron dan film, Tian mengawali 
kariernya sebagai model majalah Hai 
tahun 1997.  Saat  i tu usianya 
menginjak 16 tahun. 

Karier sinetronnya diawali dengan 
berperan dalam Catatan Akhir 
Sekolah yang tayang pada 2005. Pria 
blasteran Jerman-Jawa ini baru fokus 
ke dunia hiburan setelah memutuskan 
berhenti kuliah tahun 2006. 

Pria yang memiliki tinggi 184 cm 
ini pernah tampil di beberapa sinetron 
beberapa di antaranya yaitu Pengantin 
Remaja (2006), Mukjizat Itu Nyata (2007), 
Ratu (2007), dan Kasih (2007). 

Sedangkan di layar lebar, Tian 
pernah berperan dalam film Malaysia 
berjudul Tipu Kanan Tipu Kiri yang 
ditayangkan di Indonesia, Malaysia, 
Brunei, Singapura, dan India. Dalam 
film itu, Tian mendapatkan peran 
utama berpasangan dengan Titi 
Kamal yang saat itu telah menjadi 
kekasihnya. (Antara/Viva) 

H A R I A N

DAN PARFUM “THE PRESTIGE” 
CHRISTIAN SUGIONO



HARUSKAH 
OLAHRAGA DI 

TEMPAT KERJA? 
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H A R I A N

P E N E L I T I A N  t e r b a r u  y a n g  
dipublikasikan di Harvard Business 
Review mencatat adanya hubungan 
a n t a r a  f u n g s i  k o g n i t i f  ( ya n g  
merupakan pendukung kinerja 
sebuah pekerjaan dengan olahraga. 

Mengetahui apa yang kita lakukan 
tentang olahraga dan kemampuannya 
untuk meningkatkan kinerja pada 
pekerjaan, maka haruskah olahraga di 
t e m p a t  k e r j a  m e n j a d i  s u a t u  
keharusan? 

Tentu saja, tidak ada perusahaan 
yang dapat mewajibkan karyawannya 
untuk berolahraga sambil bekerja, 
tetapi setidaknya, memasukkan 
kemungkinan untuk berolahraga di 
ruang kerja selama hari kerja adalah 
eksperimen pemikiran yang menarik. 

K i t a  t a h u  b a hwa  o l a h ra g a  
meningkatkan kesehatan mental, serta 

hubungan antara kebugaran dan 
kesehatan mental juga tidak dapat 
disangkal. 

Terkait pasar kesehatan dan 
kebugaran korporat global, ada alasan 
mengapa pasar ini menjadi bisnis yang 
begitu besar. 

Menurut laporan Crains seperti 
dilansir Connect The Watts pada 
Kamis (29/2), pada tahun 2022 pasar 
kesehatan tersebut bernilai 53 miliar 
dolar AS atau sekitar Rp 834 miliar. 

Hal ini diperkirakan akan tumbuh 
hampir 5 persen dari tahun ke tahun 
hingga tahun 2030. 

Perusahaan seperti Peloton, 
pemimpin dalam bidang kebugaran 
telah menawarkan penawaran yang 
ditujukan untuk korporasi dan 
“corporate engagement 
experiences”. 

Namun katakanlah tidak ada ruang 
fisik atau ruangan untuk meletakkan 
beberapa sepeda olahraga dan matras 
yoga, tetapi meminta atasan atau 
administrator untuk mengajak 
karyawan berolahraga akan meng-
untungkan semua orang yang terlibat. 

 Meskipun olahraga di tempat kerja 
tidak diwajibkan, menciptakan ruang 
olahraga di dalam kantor atau gedung 
akan meningkatkan kinerja setiap 
orang serta kesehatan dan kesejahteraan 
mereka secara umum saat bekerja. 

Para pekerja kantoran terkadang 
memiliki kebiasaan untuk makan lebih 
banyak kalori, daripada yang mereka 
butuhkan. Seperti konsumsi kopi susu 
di pagi hari, camilan di antara jam 
makan, dan sebagainya.  

Jika mereka tidak membatasi 
asupan makanan mereka, bukan tidak 
mungkin mereka akan mengalami 
kenaikan berat badan. 

Untungnya olahraga dapat mem-
bantu mencegah kelebihan berat 
badan atau mempertahankan pe-
nurunan berat badan.  

Saat melakukan aktivitas fisik, 
maka akan membakar kalori. Semakin 
intens aktivitasnya, semakin banyak 
kalori yang dibakar (Antara) 

Apple Fitness+ dan Gympass juga 
bekerja sama dan memberikan contoh 
l a i n  m e n g e n a i  ke - s e j a h te ra a n  
perusahaan di dunia kerja. 

Seperti yang dicatat Penulis dan 
Konsultan senior, Julia Hobsbawm, 
“Mengingat semua manfaat olahraga 
bagi karier,  masuk akal untuk 
mengkonfigurasi ulang tempat kerja 
agar menyertakan olahraga dengan 
lebih bermakna”.  

Ia mengatakan, perusahaan-
perusahaan besar menggunakan pusat 
kebugaran sebagai  cara untuk 
membawa orang kembali ke kantor. 

Kantor pusat baru Marriott 
International di Bethesda, Maryland, 
adalah kampus tempat karyawan 
dapat makan, berolahraga, mandi, dan 
bertemu dengan manajer. 

Sebenarnya, seperti apa hubungan 
antara bekerja dan olahraga di tempat 

kerja, bergantung pada pemberi 
kerja dan akan sangat berkaitan 
dengan ruang tempat mereka 

bekerja. 
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HARGA iPhone untuk sejumlah versi 
mengalami penurunan pada Maret 
2 0 2 4  d i b a n d i n g k a n  d e n g a n  
Februari. Harga iPhone 15 yang 
diluncurkan beberapa waktu lalu 
kini turun sekitar Rp1 juta, pun 
dengan iPhone 12. Sementara itu 
untuk iPhone 11 harganya masih 
sama.  

Memasuki Maret 2024, harga 
sejumlah ponsel iPhone kembali 
turun.  Banyak varian iPhone yang 
mengalami penurunan harga pada 
awal bulan Maret 2024 ini, bahkan 
hingga Rp 1,5 jutaan.  

Bulan lalu iPhone 15 varian 128 
GB dibanderol dengan harga Rp 
15.499.000. Namun pada Maret 
2024 ini, iPhone 15 varian 128 GB 
menjadi Rp 13.999.000. 

iPhone 15 dengan varian 256 GB 
dan 512 GB masing-masing juga 
m e n g a l a m i  p e n u r u n a n  h a r g a  
sebesar Rp 1,5 juta. 

Varian iPhone paling murah tetap 
dipegang oleh iPhone 11 dengan 
harga Rp 6.999.000.  

Sementara harga paling mahal 
adalah iPhone  15 Pro Max varian 
internal 1 TB dengan harga Rp 
31.999.000.  

H A R I A N

Harga iPhone 12, 13, 14, 
dan 15 Makin Murah! 

Update Harga iPhone 
Terbaru Bulan Maret:  
iPhone	11		
iPhone  11 versi 64 GB - 
Rp	6.999.000	
------------------------------------------------
iPhone  11 versi 128 GB - 
Rp	8.499.000		

iPhone	SE	3	 
iPhone SE 3 versi 64 GB 
Rp	6.999.000	
-------------------------------
iPhone SE 3 versi 128 GB  
Rp	8.499.000		
-------------------------------
iPhone SE 3 versi 256 GB 
Rp	9.999.000		

iPhone	12		 
iPhone  12 versi 64 GB 
Rp	8.999.000		
-------------------------------
iPhone  12 versi 128 GB 
Rp	9.999.000	 
-------------------------------
iPhone  12 versi 256 GB 
Rp	14.999.000

iPhone	13		
iPhone  13 versi 128 GB  
Rp	9.999.000	
-------------------------------
iPhone  13 versi 256 
Rp	12.499.000		
-------------------------------
iPhone  13 versi 512 GB 
Rp	14.499.000	

iPhone	14		
iPhone  14 versi 128 GB 
Rp	11.999.000	
-------------------------------
iPhone  14 versi 256 GB 
Rp	14.999.000
-------------------------------
iPhone  14 versi 512 GB - 
Rp	18.999.000 

iPhone  14 Plus versi 128 GB 
Rp	13.999.000	
-------------------------------------
iPhone  14 Plus versi 256 GB 
Rp	16.999.000	
-------------------------------------
iPhone  14 Plus versi 512 GB 
Rp	20.999.000	
-------------------------------------
iPhone  14 Pro versi 128 GB 
Rp	16.999.000	 
-------------------------------------
iPhone  14 Pro versi 256 GB 
Rp	18.499.000	
-------------------------------------
iPhone  14 Pro versi 512 GB 
Rp	22.499.00	
-------------------------------------
iPhone  14 Pro versi 1TB 
Rp	26.499.000	
-------------------------------------
iPhone  14 Pro Max versi 128 GB 
Rp	17.999.000 

iPhone  14 Pro Max versi 512 GB 
Rp	24.499.000		
-------------------------------------
iPhone  14 Pro Max versi 1TB 
Rp	28.499.000

iPhone	15  
iPhone  15 versi 128 GB 
Rp	13.999.000	
-------------------------------------
iPhone  15 versi 256 GB 
Rp	16.999.000	
-------------------------------------
iPhone  15 versi 512 GB 
Rp	20.999.000	 
-------------------------------------
iPhone  15 Plus versi 128 GB 
Rp	15.999.000
-------------------------------------
iPhone  15 Plus versi 256 GB 
Rp	18.999.000
-------------------------------------
iPhone  15 Plus versi 512 GB 
Rp	22.999.000 

i

iPhone  15 Pro versi 128 GB 
Rp	18.999.000	
----------------------------------
iPhone  15 Pro versi  
256 GB 
Rp	21.999.000	
----------------------------------
iPhone  15 Pro versi 512 GB 
Rp	25.999.000	
----------------------------------
iPhone  15 Pro versi 1TB 
Rp	29.999.000	
----------------------------------
iPhone  15 Pro Max 
versi 256 GB  
Rp	22.999.000	
----------------------------------
iPhone  15 Pro Max 
versi 512 GB 
Rp	27.999.000	
----------------------------------
iPhone  15 Pro Max 
versi 1 TB 
Rp	31.999.000	
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H A R I A N

KUALITAS UDARA YANG BAIK 
KURANGI ANGKA BUNUH DIRI 

BARU - b a r u  i n i  s e b u a h  s t u d i  
menemukan bahwa angka bunuh diri 
meningkat secara signifikan ketika 
p o l u s i  u d a r a  m e m b u r u k  d a n  
berdampak sangat kuat kepada 
kelompok lansia. 

Sedangkan pada perempuan, 
keinginan untuk bunuh diri sebanyak 
2,5 kali lebih berisiko dibandingkan 
kelompok lainnya. 

Dilansir dari Medical Daily, selain 
menemukan bahwa polusi udara 
b e r d a m p a k  p a d a  l a n s i a  d a n  
perempuan, para peneliti dari India 
dan Amerika yang melakukan 
penelitian ini juga menemukan bahwa 
langkah Tiongkok untuk mengurangi 
polusi udara telah berhasil mencegah 
46.000 kematian akibat bunuh diri 
selama lima tahun. 

Terdapat hubungan yang jelas 
antara  polusi  udara ,  masalah  
kesehatan fisik dan peningkatan risiko 
berbagai kondisi termasuk asma, 
penyakit kardiovaskular, dan kanker 
paru-paru. 

 Namun, menurut Tamma Carleton, 
salah satu penulis utama studi 

t e r s e b u t  m e n g a t a k a n  f a k t o r  
lingkungan ini juga dapat berdampak 
buruk pada kesehatan mental. 

“Kita sering menganggap bunuh 
diri dan kesehatan mental sebagai 
masalah yang harus dipahami dan 
diselesaikan pada tingkat individu. 
Hasil ini menunjukkan pentingnya 
peran kebijakan publik, kebijakan 
lingkungan, dalam memitigasi krisis 
kesehatan mental dan bunuh diri di 
luar intervensi pada tingkat individu,” 
kata Carleton.  

Sebelumnya, ia telah mempelajari 
dampak suhu terhadap tingkat bunuh 
diri di India dan mengamati korelasi di 
mana peningkatan suhu menyebabkan 
peningkatan tingkat bunuh diri. 

 Ketika ia dan rekan penulis utama 
Peng Zhang melihat penurunan angka 
bunuh diri yang lebih cepat di 
Tiongkok dibandingkan dengan rata-
rata global, mereka memutuskan 
untuk mengeksplorasi hubungan 
antara upaya negara tersebut dalam 
m e m e ra n g i  p o l u s i  u d a ra  d a n  
penurunan angka bunuh diri yang 
diamati baru-baru ini. 

 P a r a  p e n e l i t i  k e m u d i a n  
mengumpulkan data demografi dari 
Pusat Pengendalian dan Pencegahan 
Penyakit Tiongkok antara tahun 2013 
dan 2017 dan memperoleh data 
meteorologi dari Pusat Layanan Data 
Meteorologi Tiongkok. 

Sayangnya, mereka harus meng-
hadapi tantangan utama berupa memisah- 
kan dampak polusi terhadap tingkat 
bunuh diri dari faktor-faktor lain yang 
berkorelasi seperti aktivitas ekonomi, 
pola perjalanan, dan hasil industri. 

“Mereka memanfaatkan kondisi 
atmosfer yang disebut inversi, di mana 
udara hangat memerangkap lapisan 
udara dingin di bawahnya seperti 
tutup panci. Hal ini dapat memusatkan 
polusi udara di dekat permukaan, 
sehingga menghasilkan hari-hari 
dengan tingkat polusi yang lebih 
tinggi. yang tidak berkorelasi dengan 
aktivitas manusia,” kata studi tersebut. 

Dengan memisahkan tingkat 
polusi dari aktivitas manusia, yang 
secara inheren mempengaruhi  
perilaku manusia, para peneliti 
dapat menentukan dampak kausal 

antara polusi udara dan tingkat 
bunuh diri.  

Para peneliti pun kemudian 
membandingkan jumlah kasus bunuh 
diri di 600 wilayah, membedakan 
antara minggu-minggu dengan cuaca 
inversi dan minggu-minggu dengan 
c u a c a  ya n g  l e b i h  u m u m ,  d a n  
menganalisis data menggunakan 
model statistik. 

Analisis tersebut menunjukkan 
bahwa dampak polusi sangat terasa di 
kalangan lansia, dimana perempuan 
lanjut usia 2,5 kali lebih rentan 
dibandingkan kelompok lain. 

Namun, para peneliti tidak yakin 
mengapa perempuan lanjut usia 
sangat rentan terhadap dampak polusi 
terhadap kesehatan mental, walaupun 
faktor budaya mungkin berperan. 

“Sejumlah besar kasus bunuh diri 
di kalangan perempuan di Tiongkok 
dikaitkan dengan krisis akut dan jika 
polusi berdampak langsung pada 
kesehatan mental, maka hal tersebut 
d a p a t  b e rd a m p a k  b e s a r  p a d a  
perempuan lanjut usia,” kata para 
peneliti.  (Antara) 

TAMMA CARLETON
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KETUA	DPR Puan Maharani dan Wakil 
Ketua DPR Muhaimin Iskandar tak 
nampak pada Rapat Paripurna DPR RI 
Ke-13 Masa Persidangan IV Tahun 
2023-2024.

Rapat yang berlangsung di Gedung 
DPR RI, Senayan, Jakarta, Senin 
(5/3/2024) itu hanya dihadiri oleh 
tiga pimpinan DPR RI.

Ketiganya adalah para wakil ketua 
yaitu Sufmi Dasco Ahmad, Lodewijk F 
Paulus, dan Rahmat Gobel.Pembacaan 
pidato Puan pun akhirnya diwakili 
oleh Dasco di podium.

Rapat pun diwarnai interupsi 
terkait polemik Pemilu 2024. Mulanya 
anggota DPR Fraksi PKS Aus Hidayat 
Nur mengatakan adanya tudingan 
kecurangan di Pemilu 2024.

"Munculnya berbagai kecurigaan 
dan praduga di tengah masyarakat 
perihal terjadinya kecurangan dan 
pelanggaran dalam penyelenggaraan 
pemilu, perlu direspon DPR RI secara 
bijak dan proporsional," kata Aus 
dalam rapat, Selasa (5/3/2024).

"Hak angket adalah salah satu 
instrumen yang dimiliki DPR dan 
diatur dalam undang-undang dasar 
dan undang-undang bisa digunakan 
untuk menjawab kecurigaan dan 
praduga itu secara terbuka dan 
transparan," sambungnya.

Hal senada juga disampaikan 
anggota DPR Fraksi  PKB Luluk 
Hamidah. Pihaknya mendukung hak 
a n g k e t  s u p a y a  d e s a s -  d e s u s 
kecurangan Pemilu bisa diluruskan 
secara terang benderang.

"Bahwa DPR hendaklah meng-
gunakan hak konstitusionalnya 
melalui hak angket dan melalui hak 
angket inilah kita akan menemukan 
titik terang seterang-terangnya 
sekaligus juga mengakhiri berbagai 
desas-desus kecurigaan yang tidak 
perlu," ungkap Luluk.

Pembicaraan soal hak angket juga 
disampaikan Aria Bima dari PDIP, ia 
menyebut DPR mesti menjalankan 
fungsi pengawasannya secara baik. Ia 
berharap kualitas pemilu di Indonesia 
meningkat.

" K a m i  b e r h a r a p  p i m p i n a n 
m e ny i k a p i  d a l a m  h a l  i n i  m a u 
mengoptimalkan pengawasan fungsi 
komisi atau interpelasi atau angket 
ataupun apapun supaya kualitas 
pemilu ke depan itu harus ada hal-hal 
yang dilakukan dengan koreksi," ujar 
Aria.

Menanggapi itu, anggota DPR 
Fraksi Demokrat, Herman Khaeron 
menjawab usulan hak angket itu. Ia 
mengatakan penyusunan hak angket 
mestinya didasari dengan alasan-
alasan yang jelas dan konkret.

"Terkait dengan hak angket, saya 
kira hak angket kita paham semua 
bahwa ini adalah hak konstitusional 
kita. Namun, apa sesungguhnya yang 
akan kita angketkan, apa yang akan 
kita dalami, apa yang akan kita selidiki 
perjelas dulu sehingga tidak serta 
merta menuduh kecurangan bahkan 
m e n d e g r a d a s i  t e r h a d a p  h a k 
konstitusional rakyat," ujar Herman.

" K a r e n a  i n i  y a n g  h a r u s 
didudukkan kembali supaya tidak ada 
i n f o r m a s i  y a n g  b i a s  k e p a d a 
masyarakat. Oleh karenanya, saya 
berpikir bahwa untuk persoalan ini 
ajukan saja hak angket apa isinya dan 
tentu itu yang akan kita bahas 
bersama," pungkasnya.

Terpisah, Peneliti dari Formappi, 
L u c i u s  K a r u s ,  ke c e wa  d e n ga n 
interupsi anggota DPR dari Fraksi 
P D I P  A r i a  B i m a  d a l a m  r a p a t 
paripurna tadi siang. Dia menyatakan 
PDIP sebagai inisiator pengusul hak 
angket seharusnya menjadi yang 
paling serius untuk realisasikan 
wacana tersebut.

"Aria memulai  interupsinya 
de n ga n  m e n g u c a p ka n  se la m a t 
kepada anggota DPR yang kembali 
terpilih untuk periode 2024-2029. Itu 
artinya fokus PDIP nampak tidak lagi 
p a d a  s o a l  ke c u ra n g a n  p e m i l u 
sebagaimana yang diteriakkan 
selama ini," jelas Lucius, Selasa 
(5/3/2024).

Aria Bima, lanjut Karus, hanya 
menekankan pentingnya fungsi 
pengawasan DPR. Jika tidak gunakan 
hak angket maka setidaknya bisa 
gunakan hak interpelasi atau rapat 
dengar pendapat.

Lucius berpendapat, pernyataan 
Aria menunjukkan melemahnya 
suara PDIP. Dia pun meyakini sikap 
PDIP itu akan membuat fraksi lain 
yang awalnya dukung hak angket juga 
lesu.

Apalagi ,  menurutnya,  fraksi 
seperti Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) dan Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) tidak akan mengambil inisiatif 
dan cenderung menunggu PDIP.

"Kalau acuannya pada sikap PDIP, 
ya artinya melemahnya tensi PDIP 
mendorong angket sebagaimana 
d i e ks p re s i ka n  o l e h  A r i a  B i m a 
harusnya menjadi lonceng kematian 
awal  perjuangan membongkar 
kecurangan pemilu melalui angket," 
katanya.

Apalagi, sambungnya, respons 
anggota dewan lain ketika di ruang 
rapat paripurna tidak menunjukkan 
adanya urgensi penggunaan hak 
angket .  Dia merasa,  mayoritas 
anggota DPR acuh tak acuh terkait 
usulan hak angket.

Oleh sebab itu, Lucias menilai hak 
angket kecurangan pemilu ini sudah 
l a y u  s e b e l u m  b e r k e m b a n g . 
Menurutnya, para partai politik di 
DPR sudah mulai menerima hasil 
p e m i l u  s e m b a r i  m e n a t a p  e r a 
pemerintahan dan parlemen baru 
2024-2029.

Bahkan,  Voxpol Center Research 
and Consulting menduga bahwa 
Ketua DPR Puan Maharani dan Wakil 
Ketua DPR Muhaimin Iskandar alias 
Cak Imin sudah dikondisikan agar 
tidak hadir pada Rapat Paripurna DPR 
ke-13 hari ini Selasa 5 Maret 2024. 
Pasalnya, rapat paripurna hari ini 
d i g e l a r  d i  t e n g a h  d e s a k a n 
penggunaan hak angket DPR untuk 
m e n g u s u t  d u ga a n  ke c u ra n ga n 
penyelenggaraan Pilpres 2024.

 Padahal, usulan itu pertama kali 
didorong oleh calon presiden nomor 
urut 3 Ganjar Pranowo. "Memang kan 

selama ini ada pihak yang ingin 
menggembosi hak angket ini, saya 
menduganya Puan dan Muhaimin ini 
s u d a h  ' m a s u k  a n g i n '  a t a u 
dikondisikan agar tidak hadir di Rapat 
Paripurna DPR hari ini," tutur Founder 
Vo x p o l  C e n t e r  R e s e a r c h  a n d 
Consulting, Pangi Syarwi Chaniago.

 Pria yang akrab disapa Ipang 
tersebut juga menyayangkan jika 
anggota DPR tidak menggunakan hak 
angket dalam rangka menyelidiki 
dugaan kecurangan pemilu yang 
terjadi saat ini. "Menurut saya sayang 
j u ga  h a k  a n gke t  i t u  j i ka  t i d a k 
digunakan, apalagi kan DPR itu 
m e m a n g  p u n y a  h a k  u n t u k 
menerapkan hak angket," katanya. 

Menurut Ipang hak angket bisa 
d i g u n a k a n  o l e h  D P R  u n t u k 
memperbaiki  s istem pemilu di 
kemudian hari, sehingga tidak ada lagi 
dugaan kecurangan pemilu yang 
muncul seperti pemilu 2024 ini.

PPP	-Nasdem	Pilih	Cara	Berbeda
Sementara Ketua DPP Partai 

NasDem Taufik Basari mengatakan 
partainya sedang mengumpulkan 
tanda tangan seluruh anggota fraksi 
NasDem untuk menggulirkan hak 
angket. Hal tersebut, kata Taufik, 
merupakan bentuk dukungan NasDem 
untuk mengusut berbagai dugaan 
kecurangan yang terjadi dalam Pemilu 
2024.

Menurut Taufik, Partai NasDem 
terus mengumpulkan syarat-syarat 
yang dibutuhkan untuk menyokong 
proses hak angket tersebut. “Saat ini 
p i m p i n a n  f r a k s i  t e n g a h 
mempersiapkan bahan-bahan yang 
diperlukan sebagai syarat pengajuan 
hak angket, termasuk mengumpulkan 
tanda tangan para anggota fraksi,” kata 
anggota Komisi III DPR RI itu melalui 
pesan singkat.

Taufik menyatakan NasDem tidak 
menyampaikan dukungan dalam 
sidang karena dukungan mereka 
terhadap hak angket sudah cukup 
jelas. “Bagi kita yang terpenting adalah 
langkah konkritnya,” ujar Taufik.

Dia mengatakan dukungan sudah 
disampaikan secara resmi oleh Sekjen 
Partai NasDem Hermawi Taslim dalam 
pernyataan sikap bersama Sekjen PKB 
dan PKS beberapa waktu lalu. Maka 
dari itu, kata Taufik, pernyataan 
dukungan dari NasDem di rapat 
paripurna DPR hanya akan menjadi 
pengulangan.

Taufik pun mengatakan dukungan 
untuk hak angket yang disampaikan 
fraksi lain dalam rapat paripurna hari 
ini sudah mewakili sikap Partai 
NasDem. “Karena sudah jelas, maka 
tidak perlu kita ulang kembali dalam 
interupsi di paripurna,” ucap Taufik.

PPP yangbjuga tidak melakukan 
interupsi belum memberikan jawaban 
resmi tentang sikapnya.Anggota DPR 
dari Fraksi PPP, Achmad Baidowi 
enggan berbicara lebih jauh soal hak 
angket. Ia menyebut fraksinya belum 

membahas secara resmi terkait hal itu.
"Nanti soal angket ketua fraksi ya. 

Kita harus rapat fraksi dulu. Belum 
rapat," kata Awiek di Kompleks 
P a r l e m e n ,  S e n a y a n ,  J a k a r t a 
(wid,kcm,ist,ant/dya)

H A R I A N

ATURAN 
HAK ANGKET 
DPR RI
-----------------------------------------------------

Aturan tentang hak angket DPR RI tertuang 
dalam Undang-undang (UU) Nomor 17 Tahun 
2014 tentang Majelis Permusyawaratan 
Rakyat, Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan 
Perwakilan Daerah, dan Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah.

Pasal 73: "Dalam hal pejabat negara dan/atau 
pejabat pemerintah sebagaimana dimaksud 
pada ayat (2) tidak hadir memenuhi panggilan 
setelah dipanggil 3 (tiga) kali berturut-turut 
tanpa alasan yang sah, DPR dapat mengguna-
kan hak interpelasi, hak angket, atau hak 
menyatakan pendapat atau anggota DPR dapat 
menggunakan hak mengajukan pertanyaan."

Lebih lanjut tentang pengusulan Hak Angket 
termuat dalam Pasal 199 UU Nomor 17 Tahun 
2014. Hak angket diusulkan oleh paling sedikit 
25 orang anggota DPR RI dan lebih dari 1 fraksi 
kepada pimpinan DPR RI dalam rapat 
paripurna DPR RI dan dibagikan kepada semua 
anggota.

TIGA HAK 
ISTIMEWA YANG 
DIMILIKI DPR RI
-----------------------------------------------------

Dalam	 Pasal	 79	 UU	 Nomor	 17	 Tahun	 2014,	
disebutkan	 bahwa	 DPR	 RI	 mempunyai	 tiga	
macam	hak,	yaitu	hak	interpelasi,	hak	angket,	
dan	hak	menyatakan	pendapat.	Ketiga	hak	DPR	
RI	ini	dalam	hal	untuk	menjalankan	tugas	dan	
fungsinya,	 khususnya	 terkait	 pelaksanaan	
fungsi	pengawasan.

Hak	 Interpelasi: Hak DPR untuk meminta 
keterangan kepada Pemerintah mengenai 
kebijakan pemerintah yang penting dan 
strategis serta berdampak luas pada kehidupan 
bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara.

Hak	 Angket: Hak DPR untuk melakukan 
penyelidikan terhadap pelaksanaan suatu 
undang-undang/kebijakan pemerintah yang 
berkaitan dengan hal penting, strategis, dan 
berdampak luas pada kehidupan bermasyarakat, 
berbangsa, dan bernegara yang diduga 
bertentangan dengan peraturan perundang-
undangan.

Hak	Menyatakan	Pendapat: Hak DPR untuk 
menyatakan pendapat atas:

- Kebijakan pemerintah atau mengenai 
kejadian luar biasa yang terjadi di tanah air 
atau di dunia internasional;

- Tindak lanjut pelaksanaan hak interpelasi dan 
hak angket; atau

- Dugaan bahwa Presiden dan/atau Wakil 
Presiden melakukan pelanggaran hukum baik 
berupa pengkhianatan terhadap negara, 
korupsi, penyuapan, tindak pidana berat 
lainnya, maupun perbuatan tercela, dan/atau 
Presiden dan/atau Wakil Presiden tidak lagi 
memenuhi syarat sebagai Presiden dan/atau 
Wakil Presiden
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John Kirby, juru bicara keamanan 
nasional Gedung Putih. Kesepakatan 
itu akan mencakup gencatan senjata 
selama enam minggu dan dimulai 
dengan pembebasan sandera orang 
sakit, lanjut usia, dan perempuan.

Sumber-sumber diplomatik di 
Washington mengatakan tidak jelas 
apa yang menghentikan Hamas untuk 
m e m b u a t  d a f t a r  y a n g  m e n g -
identifikasi 40 sandera pertama, dan 
mencatat bahwa ketidakpastian 
mengenai daftar dan identitas telah 
menghambat keberhasilan negosiasi 
sandera terakhir pada November.

Mereka berpendapat bahwa hal ini 
mungkin mencerminkan masalah 
komunikasi antara unit Hamas di 
dalam dan di luar Gaza,  bahwa 
beberapa sandera mungkin disandera 
oleh kelompok lain termasuk Jihad 
Islam Palestina, atau bahwa elemen 
Hamas menyembunyikan informasi 
t e r s e b u t  s e b a g a i  c a r a  u n t u k 

KAIRO -Perundingan gencatan senjata 
di Gaza antara Hamas dan mediator 
pada Selasa (5/3/2024) berakhir 
tanpa ada terobosan alias nihil. 
Padahal gencatan senjata diharapkan 
bakal terwujud sebelum Ramadan.

Kondisi makin runyam karena 
Hamas memberi  isyarat  bahwa 
mereka akan menyerukan perlawanan 
terhadap Israel di bulan Ramadan.

Kepada kantor berita Reuters, 
seorang perwakilan Hamas Bassem 
N a i m  m e n g a t a k a n  b a h w a 
kelompoknya sudah mengajukan 
proposal gencatan senjata. Kini 
mereka tinggal menunggu respons 
Israel  yang t idak mau ikut  pe-
rundingan di Kairo.

“(PM Israel) Benjamin Netanyahu 
tidak mau tercapai kesepakatan dan 
bola ada di lapangan Amerika,” kata 
Naim.

AS bersama Qatar dan Mesir 
a d a l a h  m e d i a t o r  p e r u n d i n g a n 
gencatan senjata di Gaza. Sejak perang 
di Gaza pecah lebih dari 30 ribu warga 
Palestina kehilangan nyawa.

H i n g ga  k i n i  I s ra e l  m e n o l a k 
berkomentar mengenai perundingan 
gencatan senjata di Gaza.

Menurut seorang sumber Reuters, 
Israel menolak perundingan gencatan 
s e n j a t a  k a re n a  H a m a s  e n g g a n 
melepaskan seluruh sandera.

M e n u r u t  N a i m  m u s t a h i l 
melepaskan sandera pada wilayah 
perang. Ia juga menyebut warga Israel 
yang disandera disekap berbagai 
kelompok.

Para pejabat Mesir dan Qatar 
memberikan tekanan pada perunding 
Hamas di Kairo untuk membuat daftar 
sandera yang akan dibebaskan sebagai 
langkah pertama dalam perjanjian 

gencatan senjata bertahap dengan 
Israel.

Israel belum mengirim delegasi ke 
perundingan hari kedua di Kairo, 
menuntut Hamas menyajikan daftar 
40 sandera lanjut usia, sakit, dan 
perempuan yang akan menjadi orang 
pertama yang dibebaskan sebagai 
bagian dari gencatan senjata yang 
awalnya akan berlangsung enam 
minggu, dimulai pada Ramadan..

Sementara itu, Hamas menuntut 
agar bantuan kemanusiaan dalam 
skala besar diizinkan masuk ke Gaza 
dan warga Palestina yang mengungsi 
dari rumah mereka di bagian utara 
jalur pantai harus diizinkan kembali.

AS	Desak	Hamas	dan	Israel
Dilansir  The Guardian,  para 

pejabat AS mengatakan bahwa Israel 
"kurang lebih" telah menerima 
perjanjian gencatan senjata selama 
enam minggu, yang dikonfirmasi oleh 

menghalangi kesepakatan.
Wa s h i n g t o n  t i d a k  p e r c a y a 

ket idakhadiran delegasi  Israel 
merupakan berita buruk bagi harapan 
gencatan senjata, karena perunding 
Israel bisa tiba dalam beberapa jam 
jika kesepakatan tercapai dalam 
daftar.

Mesir dan Qatar telah meyakinkan 
pemerintahan Joe Biden bahwa 
mereka memberikan tekanan pada 
perwakilan Hamas di Kairo untuk 
mengungkapkan identitas tuan rumah 
yang terlibat.

AS juga meningkatkan tekanan 
terhadap Israel untuk membuka jalur 
darat baru, serta koridor laut baru, 
untuk memungkinkan aliran bantuan 
kemanusiaan yang jauh lebih besar ke 
Gaza guna mencegah kelaparan yang 
telah diperingatkan oleh badan-badan 
PBB akan segera terjadi.

“Sangat penting untuk melihat 
gencatan senjata sementara sebagai 
bagian dari kesepakatan penyan-
deraan ini," kata juru bicara Dewan 
Keamanan Nasional John Kirby dalam 
pengarahan daring.

"Kami meminta Hamas untuk 
menerima persyaratan yang ada saat 
ini, dimana pembebasan sandera yang 
rentan, orang yang sakit, terluka, 
wanita lanjut usia... akan meng-
hasilkan gencatan senjata selama 
enam minggu dan memungkinkan 
peningkatan bantuan kemanusiaan," 
lanjut Kirby.

"Israel telah menyetujui kerangka 
kerja ini, dan sekarang kewajiban ada 
pada Hamas untuk melakukan hal 
yang sama," tambah dia.

Saat ditanya apakah Gedung Putih 
yakin kesepakatan dapat dicapai 
sebelum Ramadan pada 10 Maret, 
Kirby berharap demikian.

“Kami tentu saja berharap penuh, 
d a n  i t u l a h  t u j u a n nya  –  u n t u k 
menyelesaikan hal ini  sesegera 
mungkin – dan kami tentu ingin hal ini 
selesai sebelum Ramadan dimulai,” 
katanya.( Reuters,afp,ant/ Dya)

Hasil Nihil Perundingan 

Gencatan Senjata Gaza Jelang Ramadan

Pengungsi	Palestina,	yang	meninggalkan	rumah	mereka	akibat	serangan	Israel,	berlindung	di	tenda	kamp,	di	tengah	konflik	yang	sedang	
berlangsung	antara	Israel	dan	Hamas,	di	Rafah,	di	selatan	Jalur	Gaza,	14	Februari	2024.	REUTERS.dok
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Ada	gencatan	senjata Perang	berlanjut Ada	eskalasi	perang
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